
Audio Kommentar zur 6. Etappe
Beitrag von „Paris-Dakar“ vom 11. Januar 2007 um 23:30

Heute gab es mal wieder einen Audio-Kommentar von Dirk von Zitzewitz aus Zouérat
(Mauretanien). “Heute haben wir die erste Mauretanien-Stage hinter uns. Ich muss sagen, für
uns läuft es sehr gut. Unser Touareg rennt hervorragend. Das Team hat super Arbeit gemacht.
Giniel macht einen sehr guten Job. Wir haben noch keinen Plattfuß gehabt. Wir sind [...]

Weiterlesen...

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/6299-audio-kommentar-zur-6-etappe/

http://zitzewitz.com/dakar/audio-kommentar-zur-7-etappe
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/6299-audio-kommentar-zur-6-etappe/

